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HIGHLIGHTS & EVENTS

DAS EINHEITSMENÜ
Einheit geht durch den Magen! Erleben Sie ein Spektakel aus Film, Theater und  
Kulinarik im urbanen Raum. Bei Einbruch der Dunkelheit wird ein Anhänger zur  
Projektionsfläche und Bühne. Eine Ost-West-Familie bereitet am 35. Jahrestag der  
deutschen Einheit für die angereiste Sippe ein Menü zu. Zwischen Missverständnissen, 
Humor und tiefgründiger Reflexion geht es um gemeinsame Geschichte, Vorurteile  
und Zusammenhalt. Die Darsteller:innen treten live aus dem Film heraus und  
verhandeln Fragen zu Identität, Zusammenleben und Erinnerung direkt mit dem  
Publikum. Am Ende wird das „Einheitsmenü“ serviert – als ein kulinarisches  
Symbol für Verständigung.

Sonntag, 9.11.2025, 17:00–17:45 Uhr

Breite Straße, Höhe Schrangen, 23552 Lübeck

Der Eintritt ist frei.

Ein Projekt von UrbanProjection Lübeck. 

A UNITY MENU
The way to unity is through the stomach! Experience an extravaganza of film, theatre, 
and the culinary arts in an urban space. As darkness descends, a trailer becomes both 
screen and stage. An East-West family prepares a meal for the arriving clan for the  
35th anniversary of German re-unification. Between misunderstandings, humour,  
and profound reflection, it is all about joint history, prejudices, and solidarity.  
The actors step out of the film live and deal with issues of identity, cohabitation,  
and memory directly with the audience. At the end, the Unity Menu is served –  
as a culinary symbol of understanding.

Sunday, Nov 9, 2025, 5:00–5:45 pm

Breite Straße, Höhe Schrangen, 23552 Lübeck

Admission is free.

A project of UrbanProjection Lübeck.


